
図書委員の仕事は本の貸出し

ぐらいかと思っていましたが

一年を通してそのほかの仕事

も沢山あったのでとてもやり

がいがありました。少し忙し

いくらいの方が好きという方

にはこの委員会に入ることを

おすすめします。大好きなハ

リーポッターのＤＶＤが借り

られてよかったです。 

         1 年生 

 

 

図書委員としての活動を

通し私は自身の知らない

本や多くの人と出会い、

授業だけでは学べないよ

うな事もたくさん経験す

ることができました。こ

れらの体験を活かし今後

も頑張っていきたいと思

います。 

        1 年生          

 

最近の図書委員の仕事

では、いろいろな本の

コーナーごとに本の配

置を考える仕事をして

います。私は、表紙がき

れいな色の本を探して

その本を目立たせた配

置を考えるのが楽しい

と感じました。  

       1 年生 

 

     

 

私が図書委員として活動し

てわかったことは、図書室

を利用する人のことを第一

に考えて行動していること

です。利用者のためを思っ

て行動する姿に私もそうな

れるように 1 年間活動しま

した。 

ありがとうございました。 

        1 年生 

                  

 

図書室からのお知らせ ～3月～                           

春の花も咲き始めました。３月は新しい学年、進路への 

準備期間でもある大切な一カ月です。 

試験が終わったら図書室進路コーナーに来てみませんか？ 

思わぬ人生の発見があるかもしれません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これは今回、文章を書いてくれた生徒の言葉です。 

今月は週一度、昼休みや放課後に図書室で活動している図書委員の声をきかせてもらいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 年生 15 名の図書委員も活躍してくれました。三年間、図書委員を続けてくれた人、 

毎日のように手伝いに来てくれた人、皆さんに感謝です。 

皆さん、私の無理なお願い（上の段の本を取って！重いものを運んで！等々）を 

快く聞いてくださり本当にありがとうございました。 

週に 1 回 30 分程度活動して

います。夏休みには 2 万冊以

上ある本の在庫を確認する

ため皆で分担して 1 冊 1 冊、

バーコードで読み取る作業

をしました。大変でしたが達

成感を感じることができた

ので 1 年間図書委員で活動

出来てよかったです。 

         1 年生 

学年が上がって初めて委

員会に参加したので、最初

のころは不安でしたが、先

生が優しく教えてくれた

こともあってやりがいを

見つけ楽しく活動するこ

とができました。 

次年度もこの活動を続け

たいです。 

        2 年生 

１年間図書委員をやっ

てみてその任された仕

事をちゃんとできるよ

うにしていて委員会の

なかでも仕事量が多い

委員会だと思いました。 

その作業内容はとても

楽しかったです。 

       2 年生 

1 年間図書委員をやって

きて私は夏休みの書架整

理が一番強く印象に残っ

ています。普段は担当の曜

日が違うような委員たち

とできたことが、とても楽

しかったです。整理中に興

味の持てる本とも出会え

てよい経験でした。 

       2 年生 

光明学園相模原高等学校  2024年 3月 1日 

今年度貸出しランキングベスト５ 

1位 転生したらスライムだった件 

2位 大学図鑑 

3位 ７日間で合格する小論文 

4位 両手にトカレフ 

5位 生きぬくための高校数学 

他にも進路関係の「○○になるには」 

「大学の赤本」が多く貸出しされています。 

 

 

📝『意外と忙しい図書委員』 

 かなで文庫 

小説 :伏瀬   

イラスト:もりょ 

図書室 小牧 
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   汝,星のごとく 

この物語の軸は、暁海（あきみ）

と櫂（かい）の恋愛です。高校時

代に出合い、その後、数年にわた

る 2 人の人生と変わった関係性が

面白く描かれています。閉鎖的で

古い価値観のある社会で育った暁

海というひとりの女性が強くしな

やかに自立し成長していく様子は

自分に生きづらさを抱える人々に

勇気を与えてくれる。そんなメッ

セージが込められた本でした。 

          板垣先生 

美しき凶器 

題目同様、美しき殺人者・別

名 毒蜘蛛が引き起こす殺人

事件。初めから引き込まれる

スリルとサスペンス！！ 

ドキドキ感・ハラハラ感が止

まらない。最後に起こる顛末

にビックリ！  

絶対、読むべし（推薦）！  

         S 先生 

推し、燃ゆ 

「当たり前」の生活がままな

らない主人公・あかりは推し

を推すことを生活の背骨とし

ている。しかし推しがファン

を殴って炎上してしまい・・ 

炎上やＳＮＳ、推し事が当た

り前のようにある今だからこ

そとても刺さる一冊です。 

      1 年 図書委員 

がっちゃん英語 

この本は英語が苦手な私でも

楽しく読めて今までの疑問が

晴れてスッキリします。作者

さんは韓国人の方で日本語 

英語を習得されていて

YouTube でも活動されている

ので英語を頑張りたい人は見

てみてください。 

      2 年 図書委員 

金曜日のあたしたち 

この本はとても SDGs につい

て考えることができます。 

授業で SDGs について勉強し

た 2 年生に読んでもらいたい

です。気温が 1.5 度上昇する

と地球は危機に陥ります。そ

れを防ぐために皆さんは何を

心がけますか？ 

      2 年 図書委員 

講談社 

凪良ゆう 著 

 

河出書房新社 

宇佐美りん 著 

KADOKAWA 

がっちゃん 著 

教員 図書委員からの 
 おすすめ本 3月 

 

1日 5時間ではありましたが 学校図書室の勤務

に携わることができてとても楽しかったです。時

には仕事を忘れて本を読んでしまうこともあり

ました。1 年間ありがとうございました。そして

これからもよろしくお願いいたします。 

             図書室職員 久保 

図書室に勤務した当初は図書委員の生徒しか本

を借りる人はいませんでしたが、生徒からのリク

エスト本を増やしみんなが利用しやすいようレ

イアウトを変更したりと生徒ファーストを心が

けるようにした結果、多くの生徒が利用してくれ

るようになりました。すべては図書委員の協力な

しでは出来なかったことです。夏休みの猛暑の

中、蔵書点検に来てくれたり昼休み放課後と黙々

と作業を手伝ってくれたり、本当に感謝していま

す。生徒のみなさん、一度図書室に立ち寄ってみ

てくださいね。     図書室職員 富士原 

 

   ■今年度の図書室の利用状況について■ 

昼休みの利用者が多く（30 名前後）、特に三年生は進路コー

ナーへ足を運ぶ人が多かったです。また、短い時間でもコミ

ック本やライトノベル本を読みに来る生徒もいます。放課後

の利用者は三年生の面談で先生と来られたり、生徒同士が面

接の練習をしたり、また小論文の書き方の本を探しに来る生

徒もいます。 

今年度の利用者数の最高は 9 月 4 日（月）昼休み 30 人、

放課後 53 人合計 83 人が最高でした。 

図書室年間利用者数は 6,200 名（通常授業日のみの集

計）、貸出数は 570 冊となりました。 

放課後は「勉強をする」生徒が大多数です。 

これからも図書室を上手に使用してください。 

 

 

放課後は「勉強をする」生徒が大多数です。 

■図書室の 2023年を振りかえり■ 今年度の購入数は書籍 575 冊、ＤＶＤ15 枚でした。 

みなさんは何冊、本を手にしましたか？ 

今年度の年間貸出し数のうち一番多かったのが 30 冊前

後で数名の生徒と教員が該当します。 

https://www.sayzansha.com/author/a205527.html

